Milena Plasencia



JAGÜEY GRANDE.—Se puso en marcha aquí un área terapéutica que constituye un logro del Deporte del pueblo y de la Salud Pública, todo con fines profilácticos.

Está área está ubicada en el combinado deportivo "Héctor Aranguren" del territorio, y la especialista del INDER quien tiene a su cargo este programa es la Licenciada en Cultura Física, Yanisbel Himelys Carillo.

La profesora explicó a Radio Victoria de Girón, que estas clases tiene como objetivo principal mejorar mediante el ejercicio físico la calidad de vida de pacientes con enfermedades crónicas o patologías de base siempre con previa autorización de su médico de familia, agregó que la edad de los pacientes es entre 18 y 56 años.

Nueva área terapéutica en Jagüey Grande

Última actualización: Viernes, 11 Marzo 2022 14:39

Visto: 470

Himelys Carillo argumentó que con su puesta en marcha se inicia un proceso de rehabilitación física que tiene varias etapas que da respuesta a una gran necesidad de la población, existiendo mayor rigor y control de las enfermedades y de los tratamientos que se aplican en la nueva área terapéutica en Jagüey Grande.